



**AYUNTAMIENTO DE NAGUA**  
**ALCALDIA MUNICIPAL**  
**"Por una ciudad moderna"**

[alcaldiamunicipalnagua@gmail.com](mailto:alcaldiamunicipalnagua@gmail.com)

C/ 27 de Febrero No.28, Nagua, Rep. Dom.

809-584- 1198 / 809-584-1625 / 809-584-3858

RNC-410-000015

## Boletín del mes de mayo 2025

Visita institucional del Ministro de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Paíno Henríquez, a Nagua para encuentro con autoridades locales



fue anunciado el **V Festival Nacional del Coco**, que tendrá lugar en Nagua del 21 al 25 de mayo. La presentación contó con la distinguida presencia de nuestra vicesíndica, el senador provincial y la diputada Sonia Mendoza.

El festival exaltará la riqueza cultural y productiva del coco, símbolo de identidad y desarrollo para la región. Se invita al público a disfrutar de una experiencia única que une tradición, sostenibilidad e innovación.



Apertura oficial del V festival nacional del Coco.



Apertura oficial



Miércoles 21  
de mayo



5:00 pm



Parque  
Central  
de Nagua

Invita; Comité organizador



ALCALDÍA  
MUNICIPAL  
DE NAGUA

JUNIOR  
PERALTA



República  
Dominicana  
*Lo tiene todo*



El alcalde de Nagua, Junior Peralta, participó en el acto de juramentación del señor Charles Silvestre como nuevo director provincial de Deportes, destacando su respaldo a la promoción del deporte como eje fundamental para el desarrollo de la juventud y la cohesión social en la provincia.



Se llevó a cabo una productiva jornada de socialización con los jefes departamentales, con el propósito de analizar el FODA institucional como parte del proceso de formulación del Plan Municipal de Desarrollo (PMD), en un ambiente de reflexión estratégica y compromiso colectivo.



## celebración de identidad y progreso

Con un emotivo y colorido acto inaugural, se dio apertura oficial a la **V Festival nacional del Coco**, una celebración que enaltece la riqueza cultural, económica y ambiental del coco en nuestra región. La ceremonia reunió a autoridades locales, líderes comunitarios y representantes del sector productivo, quienes coincidieron en la importancia de este evento como motor de desarrollo sostenible y orgullo local.

El festival abre sus puertas como un espacio para el arte, la innovación, la tradición y el encuentro comunitario, reafirmando a Nagua como epicentro nacional del coco.



Con visión de desarrollo sostenible, el director del FEDA y el alcalde Junior Peralta encabezaron el acto de lanzamiento del programa "Siembra Progreso", una iniciativa que impulsa la productividad agrícola y el bienestar de las comunidades rurales.



## Diálogo con tu Comunidad: Defensor del Pueblo visita el Ayuntamiento de Nagua

En un ambiente de escucha activa y participación ciudadana, el Defensor del Pueblo sostuvo un diálogo con representantes comunitarios en el Ayuntamiento Municipal, siendo recibido cordialmente por el alcalde Junior Peralta.



En un primer encuentro celebrado en Nagua, se reunieron los representantes de la **Compañía del CUBO** y del **BCIE**, junto a organizaciones deportivas, culturales, y juntas de vecinos, con el propósito de fortalecer la cooperación y el desarrollo local. Fueron recibidos por el **Consejero Luis Miguel González**, vicepresidente del consejo, y **Kishira Batista**, en representación del alcalde, quienes expresaron su compromiso con las iniciativas de progreso para la comunidad.



En el salón de eventos del Ayuntamiento de Nagua se llevó a cabo el **Primer Consejo de Desarrollo María Trinidad Sánchez**, bajo el nombre de "**El Gobierno en Tu Provincia**", con la presencia de nuestro alcalde y demás autoridades locales. Este evento marcó un hito en el fortalecimiento del compromiso gubernamental con el desarrollo provincial.







